



CITE DE MONTREAL

Soumissions pour Egouts.

DES SOUMISSIONS cachetées adressées au Bureau des Commissaires seront reçues à leur bureau, à l'Hôtel de Ville, jusqu'à midi, lundi, le 13 novembre 1911, pour la construction d'égouts dans les quartiers ci-dessous mentionnés, suivant les profils et devis que l'on peut voir au Bureau du Surintendant des égouts, à savoir:

Dans les quartiers Notre-Dame de Grâce, Hochelaga, St-Denis et Mont Royal.

Les soumissions seront ouvertes par les Commissaires en présence des intéressés à leur assemblée régulière, dans leur salle de réunion, à midi, lundi, le 13 novembre 1911.

La plus basse ou aucune des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Toutes informations requises seront données au Bureau du Surintendant des égouts.

Le tout suivant le règlement No 298.

Par ordre du Bureau,

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, le 27 octobre 1911.



CITE de MONTREAL

VENTE A L'ENCAN MARDI, LE 14 NOVEMBRE 1911
A 2.30 HEURES P. M.

Aux salles de ventes de M. P. Vandelac, encanteur aux coins de la rue LeRoyer et Place Jacques Cartier, seront vendus plusieurs dalles en marbre gris, un vieux coffre-fort, deux vieux cables en acier, ainsi que le fumier des écuries du département de l'Incineration.

Pour plus amples détails en ce qui concerne les articles à être vendus, s'adresser à l'agent des Achats et des Ventes, à l'Hôtel de Ville.

CONDITIONS: Argent comptant, 1 p. c. payable pour droits d'encan.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité
P. VANDELAC,
Encanteur.

Bureau du Greffier de la Cité,
Hôtel de Ville,
Montréal, 3 novembre 1911.



CITY OF MONTREAL

Tenders for Sewers.

SEALED TENDERS addressed to the Board of Commissioners, will be received at their office, City Hall, until noon, Monday, November 13th, 1911, for the construction of sewers in the undermentioned wards, according to the sections and specifications on view in the office of the Superintendent of sewers, viz:

Notre-Dame de Grâce, Hochelaga, St. Denis and Mount Royal wards.

The tenders will be opened by the Commissioners, in the presence of the interested parties, in their Board room at twelve o'clock, noon, Monday, November 13th, 1911.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

All information required will be given at the Office of the Superintendent of Sewers.

The whole in accordance with By-law No. 298.

By order of the Board,

L. N. SENECAI,

Secretary.

Commissioners' Office,
City Hall,
Montreal, October 27th, 1911.



CITY OF MONTREAL

SALE BY AUCTION ON TUESDAY THE 14th NOVEMBER
1911, AT 2.30 O'CLOCK P. M.

At the Sales Rooms of Mr. P. Vandelac, at the corner of LeRoyer Street and Jacques Cartier Square, will be sold several Grey Marble Tables, one Old Safe, two old Wire Ropes and the Manure from the Incineration Department Stables.

All information as to materials to be sold may be obtained from the Purchasing and Sales Agent, at the City Hall.

TERMS: Cash. One per cent to be paid for auction duty.

L. O. DAVID,

City Clerk

P. VANDELAC,

Auctioneer.

City Clerk's Office,
City Hall,
Montreal, November 3rd, 1911.